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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 15.06.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Ankunftszahlen für Flüchtlinge nehmen stetig ab und somit sinkt auch die Notwendigkeit des 

Erhaltes vieler Unterkünfte. Die Unterkünfte – vor allem Container - stehen zum großen Teil leer 

und ungenutzt. 

 

Vor diesem Hintergrund frage ich: 

 

1. Welche Flüchtlingsunterkünfte sind fertig errichtet, welche laufen in ihren Verträgen und 

müssen daher bedient werden? 

 

2. Welche Kosten entstehen durch diese Verträge/ bestehende Unterkünfte (bitte einzeln 

dargestellt) und welche alternative Nutzungen sind vorgesehen, wenn ja gibt es ein Konzept 

dazu? 

 

3. Gibt es einen Investitionszuschuss vom Bund/ Land für die Container und welche Bedingungen 

sind an diesen geknüpft und folglich wie wird ggf. die Finanzierung für die Container dargestellt, 

wenn die Investitionszuschüsse und die Betriebskostenzuschüsse (Unterkunftspauschalen) nicht 

gezahlt werden? 

 

 

 

03.06.2016, gez. i. A. Poloczek-Becher   

Datum, Unterschrift 

  

 

Herr Kemmerich, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 
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